

Ortheum Gruppe gibt Namen und Ärzteteam für neue Sportklinik in Fellbach bekannt

Die Ortheum Gruppe, ein führender Anbieter von Gesundheitsdienstleistungen in Deutschland, baut ihre Präsenz im Bereich der Sportmedizin weiter aus. In Fellbach entsteht derzeit ein neues MVZ, das den Namen "Sportheum Sportklinik Fellbach" tragen wird und im zweiten Quartal 2024 seinen Betrieb aufnehmen wird. Neben der Namensgebung steht nun auch das hochkarätige Ärzteteam fest, das die Klinik führen wird.

Das Ärzteteam setzt sich aus renommierten Experten und Spezialisten zusammen: Prof. Dr. med. Frieder Mauch, Prof. Dr. med. Raymond Best, Dr. med. Guido Engel und Dr. med. Ulrich Becker. Ihre Expertise und Erfahrung, die sie aus über 50.000 Operationen gewonnen haben, werden nun in die neue Sportklinik nach Fellbach einfließen. Auch im Management setzt die Ortheum Gruppe auf Erfahrung und Expertise. Als Geschäftsführer der neuen Sportklinik in Fellbach wurde Matthias Buchthal bestellt. Er hat gemeinsam mit dem Ärzteteam schon in der alten Sportklinik in Bad Cannstatt zusammengearbeitet. Zudem haben sich viele Mitarbeiter aus der Zeit in Bad Cannstatt dazu entschieden, sich der Sportheum Sportklinik anzuschließen.

Die laufenden Umbauarbeiten auf knapp 2.000 Quadratmetern befinden sich derzeit in vollem Gange, um wie geplant im zweiten Quartal den Betrieb aufnehmen zu können. Die Sportheum Sportklinik Fellbach strebt an, allen Patientinnen und Patienten, unabhängig von ihrer Versicherungsart, im neuen Kompetenzzentrum für Gelenkchirurgie eine erstklassige Behandlung zu bieten.

Matthias Buchthal, Geschäftsführer der Sportheum Sportklinik Fellbach, betont die Qualität des Ärzteteams und äußert seine Freude darüber, dieses erfahrene und eingespielte Team für die neue Sportklinik gewonnen zu haben: "Die Expertise und Hingabe unseres Ärzteteams sind von unschätzbarem Wert für die Behandlung unserer Patientinnen und Patienten. Wir sind stolz darauf, ein so erfahrenes, eingespieltes und hochqualifiziertes Team in unserer Sportheum Sportklinik zu haben. Wir sind überzeugt davon, in Zusammenarbeit mit dem bestehenden Kollegennetzwerk in gewohnter Manier und mit der gesamten Erfahrung der letzten 17 Jahre nahtlos dort anzuknüpfen, wo es in Bad Cannstatt aufgehört hat."

Für weitere Informationen und Anfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Ihr Ansprechpartner:
Philipp Porges

Mail: presse@sportheum.de

www.orthelum.de

Geschäftsführung

Sibylle Stauch-Eckmann / CEO
Claus Niedworok / CFO

Landesbank Baden-Württemberg

BIC/SWIFT: SOLAEST600
IBAN: DE486005 0101 0004 0974 42

Handelsregister

HRB 256047
Amtsgericht München